

# Olang im Jahr 2030



**Ich heiße Elia und bin 11 Jahre alt,  
und gehe gerne in den Wald.  
Auf dem Kronplatz hat man sehr viel Platz,  
im Olinger Kanal sitzt eine Katz.  
Die Sportler hüpfen und die  
Schüler knüpfen  
Die Buben kicken  
und die alten Omis flicken.  
Beim Laufen schwitzen,  
und in der Schule sitzen,  
auf der Piste liegt eine Obstkiste,  
in der Gondl  
sitzt der Tondl.  
Auf der Bahn  
sitzt ein Hahn.  
Im Wald  
ist es nicht kalt  
Auf der Piste ist es toll,  
aber auch voll.  
In Olang gibt es mehr Häuser  
und auch mehr Verkäufer.  
Im Winter gibt es viel Schnee,  
und im Sommer viel Klee.  
Der Bürgermeister heißt Roland  
und wohnt in Olang.  
Es gibt keine Wiesen  
nur mehr Häuser und Fliesen.  
Ich lebe gerne im Jahr 2030,  
die Menschen sind alle fleißig.**



Elia Zingerle